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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

monnaie électronique
Question écrite n° 39878

Texte de la question

M. Olivier de Chazeaux appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur le
déploiement du porte-monnaie électronique en France. Alors que ce moyen de paiement devait être
opérationnel en 1998, il semble que le projet aurait été repoussé à 2001 compte tenu de la concurrence entre
plusieurs projets (Modeus, Moneo, Mondex). Cette stratégie serait le fait des établissements bancaires. Dans
ces conditions, il lui demande quelle est la position du Gouvernement à ce sujet.
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